

# BINMAS

## Polda Sumbar Siap Amankan Debat Paslon Gubernur dan Wakil Gubernur Sumbar

Dina Syafitri - [SUMBAR.BINMAS.ID](https://sumbar.binmas.id)

Nov 13, 2024 - 12:49



TBNews Sumbar, — Menjelang pelaksanaan debat pertama Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Barat (Sumbar), Kepolisian Daerah (Polda) Sumbar mengambil langkah untuk menjaga keamanan acara tersebut dengan menempatkan sekitar 360 personel.



Kabid Humas Polda Sumbar, Kombes Pol Dwi Sulistyawan mengatakan debat pasangan calon merupakan salah satu metode kampanye yang difasilitasi oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU), yang dijadwalkan berlangsung pada tanggal 13 dan 19 November 2024.

“Untuk pelaksanaan debat pertama ini akan dilaksanakan di Hotel Mercure pada pukul 20.00 Wib, dan Polda Sumbar telah melakukan berbagai persiapan untuk memastikan kelancaran acara,” katanya.

Untuk kesiapan pengamanan debat nanti malam, personel yang terlibat dalam Operasi Mantap Praja akan melaksanakan apel kesiapan di hotel Mercure pada pukul 17.00 Wib.

"Bentuk kesiapan Polda Sumbar dalam memberikan pengamanan debat calon pasangan Gubernur dan Wakil Gubernur nanti malam, personel yang terlibat akan melaksanakan apel kesiapan pukul 17.00 Wib di Hotel Mercure," ujar Kombes Dwi.

Dalam pengamanan ini, Polda Sumbar membagi pola pengamanan menjadi tiga ring. “Dimulai dari ring ketiga akan mencakup jalan umum hingga tempat parkir, di mana personel sudah ditempatkan di lokasi-lokasi strategis,” ungkapnya.

Pada ring kedua akan meliputi area lobi hingga ruang debat, sedangkan Ring Pertama adalah ruang debat itu sendiri, dengan akses terbatas bagi petugas keamanan.

“Sebelum debat dimulai, pihak Kepolisian juga akan melakukan sterilisasi lokasi, dipimpin oleh Tim Jibom Satbrimob. Kami juga akan memasang peralatan keamanan di lokasi debat,” jelasnya.

Untuk mengantisipasi situasi darurat, Polda Sumbar juga menyiapkan Tim Eskip dari Brimob untuk melakukan evakuasi jika diperlukan, terutama bagi para VIP dan pasangan calon.

Selama kegiatan debat, yang boleh masuk kedalam ruang pelaksanaan debat hanya 25 orang, sesuai dengan tata tertib yang dikeluarkan oleh KPU Sumbar.



Akses menuju Hotel Mercure, akan ada penutupan jalur terbatas, mulai pukul 18.00 Wib hingga selesai acara. "Hanya tamu dan warga sekitar yang diperbolehkan lewat, sementara warga umum yang ingin ke Pantai Padang atau Jalan Samudra akan dialihkan ke rute lain," terangnya.

Polda Sumbar menghimbau kepada pendukung calon gubernur untuk menonton debat melalui media yang telah disiapkan.

"Kami mengajak massa simpatisan untuk menikmati debat dari rumah masing-masing. Jika tidak bisa masuk ke ruang debat, lebih baik saksikan dari tempat lain," katanya.

Selain itu, Polda Sumbar juga mengingatkan masyarakat di sekitar agar mematuhi arahan dan mencari akses jalan alternatif, terutama bagi yang menuju Jalan Samudra, meski area sekitar masih dapat dilalui.

"Bagi warga yang tinggal disekitar jalan Samudra, diharapkan untuk tidak parkir

dipinggir jalan guna memudahkan akses kendaraan dan pengaturan arus lalu lintas dan Tetap patuh terhadap petunjuk petugas dilapangan serta patuhi aturan lalu lintas demi kelancaran acara dan kenyamanan bersama," tutup Kombes Dwi.(\*)